

# Live am 25-Jahre-Jubiläum der Musikwelle



Der Männerchor Buchberg war live an der Jubiläumssendung zu 25 Jahre Musikwelle. Bild: zvg.

## Am vergangenen Freitag, 1. Oktober, trat der Männerchor Buchberg live an der Jubiläumssendung zu 25 Jahre Musikwelle im Radiostudio 1 in Zürich auf.

Dies Jubiläumssendung wurde ausschliesslich durch Moderatoren und Mitglieder der Musikwelle mit ihren Musikformationen oder auch Solo bestritten. Der Leiter der Musikwelle, Bernhard Siegman, ist aktiver Sänger im Musikchor Buchberg und somit bekam der Chor die einmalige Chance an diesem Anlass mitzumachen. Einige intensive Proben mussten genügen für die zwei Lieder, die auf dem Programm standen. Einmalig war auch, dass das Ensemble neben den bekannten Künstlern wie Dani Häusler, Guido Rügge, Eric Dauer, Ueli Stump, The Matt's Live-Band, Ueli Bodenmann, Renate Anderegg und Leonard auf der Bühne standen. «Für den Männerchor ein grosser Erfolg», schreibt der Verein in einer Medienmitteilung. Die Sendung wurde auch über Live-Stream übertragen und so konnten Bekannte und Fans den Auftritt mitverfolgen.



Das nächste Konzert des Männerchors findet am 13. November in der Kirche Buchberg-Rüdlingen statt. Mit dabei ist die Sängerin Andrea Viaricci.